

Reunión en la DGAC con el equipo encargado del Plan Estratégico para la Aviación No Comercial.

viernes, 06 de marzo de 2020

El pasado día 25 de febrero, el Presidente de la FEADA se reunió, en la DGAC, con el equipo encargado de redactar el Plan Estratégico para la Aviación No Comercial y reimpulsar los grupos de trabajo sectoriales que ya funcionaban desde 2012, aunque desde el 2014 han quedado inactivos por razones varias, entre otras la falta de interés de los representantes sectoriales a la hora de plantear agenda.

En dicha reunión, se informó de la existencia de la Confederación Española de Federaciones Aéreas y se solicitó su inclusión en las mesas de trabajo. El responsable del equipo y dos técnicos de la DGAC, se mostraron muy interesados en obtener información de primera mano de un sector, el recreativo, del que no disponen de datos ni de interlocutores que se muestren activos colaborando, asumiendo que la Confederación Española de Federaciones Aéreas, puede ser el interlocutor que venían necesitando para desarrollar el Plan que la DGAC les ha encargado.

Concretamos en que facilitarán la participación de la Confederación en los grupos de trabajo que se activen, y nos solicitarán información específica sobre el sector según se vaya necesitando en el progreso de la redacción del Plan Estratégico.